

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah disajikan pada bab sebelumnya, penulis mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Perkembangan Ukuran Perusahaan (*Firm Size*) pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2019 cenderung mengalami peningkatan, pada tahun 2018 merupakan peningkatan terendah dibanding tahun-tahun sebelumnya. pertumbuhan ritel terjadi perlambatan, sejumlah faktor yang menyebabkan perlambatan pertumbuhan kerja perusahaan ritel. Diantaranya adanya perubahan pola konsumsi masyarakat yang masih berlanjut serta produktivitas masyarakat menengah ke bawah yang menurun. Sementara untuk masyarakat menengah ke atas ada sentimen negatif akibat kebijakan global seperti kenaikan suku bunga The Fed. Sehingga masyarakat menengah ke atas cenderung menahan uangnya untuk dibelanjakan. Dan perusahaan ritel hanya mencatatkan kenaikan tipis pendapatan dan laba bersih.
2. Perkembangan Struktur Modal (DER) pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2019 cenderung mengalami fluktuatif, pada tahun tahun 2017 mengalami kenaikan struktur modal perusahaan retail sedang mengalami penurunan daya beli masyarakat dimana terjadi penurunan penjualan dan penurunan laba bersih perusahaan, sehingga perusahaan-perusahaan retail dan perusahaan mengalami peningkatan peminjaman utang bank maupun utang usaha dibanding tahun sebelumnya

disebabkan untuk meningkatnya pembelian barang dan penambahan gerai-gerai baru untuk meningkatkan kualitas pelayanan.

3. Perkembangan Total Asset (TATO) pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2019 cenderung mengalami trend kenaikan, namun pada tahun 2016 terjadi penurunan perputaran total asset Penurunan nilai secara rata-rata perputaran total asset dikarenakan melemahnya perekenomian yang dimana daya beli masyarakat melemah disebabkan adanya peningkatan harga energi (BBM, listrik, elpiji, dan air), naiknya pajak konsumen, regulasi yang kurang mendukung di industri ritel dan manufaktur, serta melemahnya nilai tukar rupiah Di sisi lain, kenaikan harga juga mendorong pengusaha di bidang ritel untuk mematok harga tertinggi sehingga konsumen membatasi pengeluarannya untuk membeli produk di perusahaan retail, jadi wajar kalau mereka juga menunggu harga turun.
4. Perkembangan Pengembalian saham pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2019 cenderung mengalami trend fluktuatif, pada tahun 2017 mengalami penurunan tertinggi pengembalian saham secara rata-rata hal ini disebabkan menurunnya kinerja perusahaan dimana perusahaan mengalami penurunan penjualan dan mencatatkan kerugian, penurunan penjualan paling besar terjadi di segmen konsumsi, pelemahan penjualan disebabkan ramainya toko online yang memberikan harga lebih murah berdampak kepada perusahaan-perusahaan retail mengakibatkan harga saham turun dan investor melepas saham-sahamnya di perusahaan sebelum semakin menjadi lebih sulit.

5. Pengaruh Perputaran Ukuran Perusahaan, Struktur Modal, Perputaran Total Asset memberikan kontribusi terhadap Pengembalian Saham Pada perusahaan sub Sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2015-2019. Untuk mengetahui besarnya pengaruh antara variabel tersebut adalah sebagai berikut :
- a. Ukuran Perusahaan secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Pengembalian Saham pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2015-2019
 - b. Struktur Modal secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Pengembalian Saham pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2015-2019
 - c. Perputaran Total Asset secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Pengembalian Saham pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2015-2019
 - d. Ukuran Perusahaan (*Firm Size*) secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Struktur Modal (DER) pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2015-2019.
 - e. Perputaran Total Asset (TATO) secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Struktur Modal (DER) pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2015-2019
 - f. Ukuran perusahaan (*Firm Size*), Struktur Modal (DER) dan Perputaran Total Asset (TATO) secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap

pengembalian saham pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Eceran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2019

5.2 Saran

1. Bagi Perusahaan

Untuk setiap Perusahaan sub sector perdagangan eceran yang terdaftar dibursa efek Indonesia diharapkan agar lebih meningkatkan lagi Ukuran Perusahaannya, yang dimana semakin besar nilai perusahaan akan menarik minat investor untuk berinvestasi. Ukuran perusahaan meningkat dengan mencatatkan laba bersih yang tinggi sehingga terdapat laba ditahan untuk menambah kas perusahaan, dimana saat ini perusahaan harus mengikuti perkembangan dan perubahan trend masyarakat terutama dalam bidang makanan dan minuman alangkah baiknya perusahaan dapat menjual makanan cepat saji yang sudah siap dihidangkan karena saat ini masyarakat cenderung lebih mementingkan rekreasi dan liburan.

Selanjutnya perusahaan juga harus memperhatikan pergerakan Struktur Modal yang dimana pada masa sekarang dengan maraknya toko online membuat laba perusahaan pun menurun dan liabilitas meningkat, maka dari itu perusahaan harus membuat sebuah inovasi – inovasi baru dalam kegiatan usahanya yang dimana diharapkan mampu meningkatkan laba perusahaan, alangkah baiknya perusahaan menggunakan dana dari eksternal untuk meningkatkan program toko *online* dan memberikan layanan-layanan terbaru dan inovatif serta membuka gerai-gerai baru disekitar masyarakat dan sekitar Kawasan-kawasan pertambangan atau produk komoditas. Yang dimana kebijakan – kebijakan tersebut diharapkan akan

berdampak pada kenaikan harga saham dan akan berdampak pada pengembalian saham perusahaan yang maksimal.

Untuk setiap perusahaan sub sector perdagangan eceran yang terdaftar di bursa efek Indonesia diharapkan agar lebih meningkatkan lagi Perputaran Total Asset perusahaan dengan cara melakukan penjualan secara online yang dimana akan berdampak pada peningkatan pendapatan perusahaan yang dimana perusahaan dapat dikatakan efektif apabila pendapatannya lebih tinggi dibandingkan total asset dan nilai perputaran total assetnya yang tinggi. Dengan pendapatan yang tinggi maka akan mencatatkan laba yang tinggi juga, semakin tinggi pendapatan maka akan menghasilkan laba untuk perusahaan serta akan menambah modal dan memberikan dividen yang besar pula untuk investor sehingga investor akan melakukan penanaman modal di perusahaan sehingga harga saham pun meningkat dipasar modal serta *return* saham yang didapat investor pun besar

Bagi para calon investor yang hendak mencoba melakukan investasi atau menanamkan modal pada perusahaan sub sector perdagangan eceran yang telah terdaftar di Bursa Efek Indonesia sebaiknya dalam mengambil keputusan untuk melakukan investasi harus mempertimbangkan sejauh mana perusahaan dalam menghasilkan pendapatan dan laba bersih, serta penggunaan utang perusahaannya karena berdasarkan penelitian ini hal tersebut mempunyai pengaruh terhadap pengembalian saham.

2. Bagi Peneliti Lainnya

Bagi para calon peneliti selanjutnya yang akan meneliti dengan pembahasan penelitian mengenai pengembalian saham diharapkan agar dapat lebih

mengembangkan, menambah atau mengganti variabel dengan menggunakan variabel lain, dan menambahkannya jumlah sample penelitian, sehingga akan dapat menghasilkan sebuah bahasan yang lebih luas.